
Modaes

Perfiles



Javier Suárez

Co consejero delegado de Deichmann para la Península Ibérica

Javier Suárez es co consejero delegado de Deichmann de la Península Ibérica desde octubre de 2018. El directivo proviene del sector de la alimentación, donde ha desarrollado gran parte de su trayectoria en la filial española del grupo Lidl, donde ha ocupado varios puestos de responsabilidad durante los últimos catorce años. Suárez es licenciado en Administración de Empresas y diplomado en Márketing y Comercio Exterior por la Universidad de Ciencias Aplicadas de Colonia (Alemania).